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الحادية عشرة من قبل ظهر يوم الخميس الواقع فيه  عقدت لجنة البيئة النيابية جلسة عند الساعة 

 .، برئاسة رئيس اللجنة النائب غياث يزبك وحضور النواب الأعضاء4/1/2024

 

 :كما حضر الجلسة 

 .معالي وزير البيئة ناصر ياسين -

 .مديرة المحاسبة العامة الدكتورة رجاء الشريف -

  .مدير عام الواردات بالتكليف فاتن أبو الحسن –عن وزارة الداخلية والبلديات  -

 .المستشار فريد كرم -

 .مستشارو وزير البيئة منال مسلم، حسن دهيني وفاروق المرعبي -

  .من فريق وزير البيئة كمال كمال -

 

وذلك للبحث في تداعيات أزمة النفايات على الصحة العامة والبيئة بعد بلوغ المطامر الصحية طاقاتها  

 .الإستيعابية القصوى

 

 :اثر الجلسة قال النائب غياث يزبك 

عقدت لجنة البيئة اجتماعاً طارئاً اليوم تلبية لطلب منطقتي الشوف وعاليه بعد ان تم تبليغهم بقرار إتحاد  "

سيتم إقفاله بعد يومين أو ثلاثة أيام، الأمر الذي   "الكوستا برافا"بلديات الضاحية الجنوبية، بأن مطمر 

فوجئوا به واستدعى اللجوء الى حلول سريعة، ربما أن أزمة النفايات، أزمة طويلة المدى وتحتاج الى  

في هذه اللحظة يؤذي أكثر من   "الكوستا برافا"أكثر من سنة ونصف السنة لتنفذ الخطة، بينما إقفال مطمر 

لقيام  أربعة أقضية ويؤدي الى إرتدادات سلبية على العاصمة، لذلك بحثنا مع معالي وزير البيئة بضرورة ا

بتحرك سريع من قبله مع الرئيس ميقاتي مع الحكومة مجتمعة لتأجيل او تأخير إقفال هذا المكب  



للضرورات الطارئة التي تحدثنا عنها، أقله من الآن الى أوائل الصيف، ولكن دون ان تكون عملية 

التمديد، تدخلنا في دوران التأجيل والتسويف بشكل ان نعود ونصطدم بهذه المشكلة نفسها ونعقد اجتماعاً  

 ."طارئاً في حزيران للمسألة نفسها

  

المطمر على أبواب العاصمة أمر كبير ويفترض أن يعمل على تأجيل هذا القرار تمهيداً لإيجاد  " :وختم

يمكن توسيعها بطريقة   "الكوستا برافا"حلول خصوصاً ان هناك حلولًا في الأجواء، وبعض الخلايا في 

  ."بسيطة بما يخدم حل الأزمة موقتاً من دون الوقوع بإقفال هذا المطمر واتكالنا على الحكومة
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